
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A CAPINAÇÃO E LIMPEZA NA LINHA 
FÉRREA NO PARQUE DAS ACÁCIAS 
 
 

Considerando que a linha férrea que corta o Parque 
das Acácias encontra-se com mato alto e muita sujeira; 

 
Considerando que referida situação favorece a 

proliferação de animais peçonhentos e insetos transmissores de doenças 
infectocontagiosas, como a dengue; 

 
Requeiro à Mesa, após aprovação em plenário, seja 

encaminhado ofício ao Se. Prefeito Municipal, Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, para que o mesmo, preste a esta Casa de Leis, após consulta 
a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de efetuar o serviço de 
capinação e limpeza na linha férrea que corta o 
Parque das Acácias? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

         Sala das Sessões, 27 de abril de 2015. 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador-PSD 

 
 


